



Se actualiza diariamente el Atlas de Riesgo en Chiapas

- El Atlas de Riesgo en Chiapas está disponible a través de la página <http://proteccioncivil.chiapas.gob.mx/atlas-estatal-riesgos-peligros>



Con el propósito de identificar los peligros en la infraestructura y servicios vulnerables a padecer alguna afectación por los embates de la naturaleza, Chiapas actualiza diariamente a través del Servicio Geológico Nacional, el Atlas de Riesgo, así lo informaron autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil.

En este sentido, Chiapas se ha caracterizado por ser de los pocos estados en el país que cuenta con un Atlas de Riesgo, un sistema de Información Geográfica, donde se encuentran georeferenciadas todas aquellas zonas que están identificadas con ciertos peligros, por lo que permite implementar acciones de prevención

para reducir riesgos gracias a la permanente actualización. Cabe resaltar que el visualizador del Atlas de Riesgo de Chiapas, cuenta con más de 400 capas informativas, conformadas por temas relacionados a la infraestructura, medio ambiente, riesgos y peligros.

De este total de capas, 200 se encuentran a nivel municipal para un mayor análisis, mientras que el resto están a nivel estatal, las cuales pueden ser consultadas por instituciones de Gobierno, Ayuntamientos y población en general a través de la página <http://proteccioncivil.chiapas.gob.mx/atlas-estatal-riesgos-peligros>; ahí se muestran aquellas zonas vulnerables por lluvias, incendios, tsunamis, sismos; aquellas expuestas a temperaturas extremas, además otras capas geográficas susceptibles; dicha consulta está disponible para toda la población sin restricción alguna.

En este atlas, por ejemplo, están determinadas las zonas susceptibles a inundaciones en las diversas regiones del estado, convirtiéndose en una brújula que nos indica qué medidas preventivas ejecutar, en qué momento realizar las evacuaciones, así como la ubicación estratégica de refugios temporales, en caso de presentarse alguna contingencia.

Es de resaltar que la situación orográfica y geológica que comprende nuestro estado es susceptible a diversas afectaciones de la naturaleza, como incendios, inundaciones, deslaves, entre otros factores, además que la región Istmo-Costa y Soconusco se han convertido en zonas más vulnerables en la entidad, por eso se brinda atención diaria en la actualización de dicho atlas para fortalecer la prevención y reducir riesgos en la entidad.